
Punto n. 9

INTERROGAZIONE  PRESENTATA DAL GRUPPO  CONSILIARE  PATTO  X  JESI,  AD  OGGETTO:
SITUAZIONE PIANO URBANISTICO ATTUATIVO EX ZUCCHERIFICIO “SADAM”

PREMESSO

che da molti anni la situazione dell’area ex Zuccherificio “SADAM” di Via della Barchetta è in fase di stallo
dopo  la  interruzione  della  produzione  e  delle  attività  connesse  e  la  demolizione  degli  opifici  e  degli
accessori;

che era conosciuta l’esistenza di un progetto per una nuova destinazione dell’area industriale di proprietà di
società del Gruppo “Maccaferri – SADAM” che preannunciavano attività industriali-commerciali di ampia
portata con la creazione di innumerevoli posti di lavoro;

che ad oggi,  malgrado le varie ipotesi  lette sui  giornali,  non ci  risultano ancora attivate le iniziative di
recupero, trasformazione e rioccupazione dell’area interessata che occupa vari ettari di terreno;

che risulterebbe che anche le ex maestranze sono o trasferite in altri stabilimenti del Gruppo o trovasi in
situazione di quiescenza dopo la uscita dalla produzione;

che ciò premesso si

CHIEDE

all’Amministrazione Comunale:

1) Quali provvedimenti intende adottare in merito a detto progetto di realizzazione del Piano Urbanistico
Attuativo ex Zuccherificio Sadam Via della Barchetta essendo ivi previste importanti iniziative industriali,
commerciali ed economiche che porterebbero occupazione?

2) Quali sono i tempi prevedibili della citata realizzazione del Piano Attuativo?


